

MOTIONS

9. Par M. l'échevin Ekers, pour demander des soumissions pour la fourniture du gaz aux citoyens.

"Que la Commission du Feu et de l'Eclairage reçoive instruction de préparer les spécifications qui serviront de base à une soumission, qui sera faite par qui voudra, sur l'invitation du Conseil, par la voix des journaux ou autrement, pour la fourniture du gaz d'éclairage, de chauffage, de cuisine, pendant une période de vingt ans, à partir du 1er janvier 1910, date de l'expiration du contrat actuel. Ces spécifications devront aussi pourvoir à tous les éléments nécessaires à la construction, à l'installation et à la mise en opération d'une usine à gaz dans les limites de la Cité."

10. Par M. l'échevin Proulx, pour demander que la Ville fournisse le gaz aux citoyens.

"Je donne avis que dans 30 jours, je proposerai la municipalisation du gaz par la Cité."

11. Par M. l'échevin L. A. Lapointe, pour demander des soumissions pour la fourniture du gaz aux citoyens.

"Que des soumissions soient demandées pour la fourniture du gaz d'éclairage à la Ville et aux citoyens et que la Commission des Incendies et de l'Eclairage reçoive instruction de préparer un cahier des charges à ce sujet.

"Ce cahier des charges devant pourvoir à ce "que la Ville fasse elle-même les travaux nécessaires pour l'installation des conduites à gaz et tous autres travaux, tel que construction d'usine, etc, et que l'argent nécessaire pour payer le coût de ces travaux soit avancé par les personnes ou compagnies qui obtiendront le contrat pour la fourniture du gaz, afin que les dites personnes ou compagnies soient en état à l'expiration du contrat actuel avec la compagnie du gaz de Montréal, de commencer sans délai à fournir du gaz à la ville et aux citoyens et qu'en attendant les avocats de la Cité soient priés de donner leur opinion sur la légalité d'un arrangement de cette nature."

RAPPORTS

12. De la Commission des Finances, pour régler certaines réclamations s'élevant à la somme de \$193.65.

Sur proposition de l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13. De la Commission des Finances, approuvant les rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau de Santé, pour la construction d'un égout dans l'avenue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

14. De la Commission de la Voirie, pour accepter certaines soumissions pour la fourniture d'asphalte.

15. De la Commission de la Voirie, pour permettre à la Dominion Oil Cloth Co., de construire un tunnel à travers la rue Parthenais sous certaines conditions.

16. De la Commission de la Voirie, pour modifier certaines lignes homologuées de l'avenue Ash.

17. De la Commission de la Voirie, pour opérer le virement d'une somme de \$1,632.42.

18. De la Commission de la Voirie, pour accorder le contrat de l'égout de l'avenue Laurier à T. Charpentier, fils.

Sur proposition de l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19. De la Commission de Police, pour incorporer "L'Alliance Française".

20. De la Commission de Police, pour virer une somme de \$400.00.

Sur proposition de M. l'échevin ST-DENIS, appuyé par M. l'échevin WALSH, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21. De la Commission de Police, pour loger la station de police No 12 dans le marché St-Jean-Baptiste.

Renvoyé à la Commission des Marchés.

22. De la Commission des marchés, pour accorder les contrats pour la fourniture du charbon et du bois.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23. De la Commission de l'Incinération, pour virer une somme de \$250.

MOTIONS.

9. By Ald. Ekers, to call for tenders as follows for the supply of gas to the citizens,

"That the Fire and Light Committee be instructed to prepare specifications upon which tenders may be called for, by advertisements or otherwise, for the supply of gas for lighting, heating, cooking, and other purposes, to the City, and to the citizens of Montreal, for a period of twenty years, commencing from May 1st, 1910; said specifications to provide also for the particulars of the construction, installation and operation of the necessary plant and apparatus within the City limits for such purposes."

10. By Ald. Proulx, that the City supply gas to the citizens.

"That I give notice that in 30 days I will propose the municipalization of gas by the City."

11. By Ald. Lapointe, L.-A., to call for tenders for the supply of gas to the citizens.

"That tenders be called for the supply of gas for lighting purposes to the City and to the citizens, and that the Fire and Light Committee be instructed to prepare specifications in this connection."

"Such specifications to provide that the City shall itself do the work required for the installation of gas mains and all other works, such as the erection of gas works, etc., and that the funds required to pay the cost of such works be advanced by the persons to whom the contract for the supply of gas will be awarded, in order that such persons or companies be in a position, at the expiration of the existing contract with the Montreal Gas Company, to begin without delay to supply gas to the City and the citizens, and that, in the meantime, the City Attorneys be requested to give their opinion on the legality of such an arrangement."

REPORTS.

12. From Finance Committee, to settle certain claims amounting to \$193.65.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. LAPOINTE, L.-A., it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13. From Finance Committee, in the following reports of the Road Committee and Board of Health, for the construction of a sewer in Sherbrooke Avenue.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14. From Road Committee, to accept certain tenders for the supply of asphalt.

15. From Road Committee, to allow Dominion Oilcloth Co. to construct a tunnel across Parthenais street on certain conditions.

16. From Road Committee, to modify homologated lines of Ash Avenue.

17. From Road Committee, to vary a sum of \$1,632.42.

18. From Road Committee, to award contract for sewer in Laurier Avenue to T. Charpentier, jr.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19. From Police Committee, to incorporate "L'Alliance Française".

20. From Police Committee, to vary a sum of \$400.

On motion of Ald. ST-DENIS, seconded by Ald. WALSH, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21. From Police Committee, to quarter No 12 Police Station in St. Jean-Baptiste Market.

Referred to the Market Committee.

22. From Market Committee, to award contracts for coal and wood.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23. From Incineration Committee, to vary a sum of \$250.